

「生物系1年次・写真コンテスト」作品募集のお知らせ

沖縄県が「緊急事態宣言」の対象地域になり、新型コロナ感染拡大防止措置として、不要不急の外出を避けるように要請されています。大学も入校禁止になり、どのように日々を過ごして良いか悩んでいる人もいないでしょうか？そこで今回、生物系1年生を対象とした写真コンテストを開催しようと思います。応募締め切り後には人気投票も行う予定です。

政府対策本部の専門家会議や厚労省クラスター対策班等の関係者で組織された「コロナ専門家有志の会」のHPにある記事では、「不要不急の外出を避けること」が改めて強調されています。一方で、「一人での散歩やジョギングなど、人との距離が離れた屋外での活動は問題ない」ことや、「工夫しながら普段の生活を続けることが大切」であることも指摘されています(https://note.stopcovid19.jp/n/n829d79220a18?magazine_key=m1f5b5b1bbc68)。

上記の点に配慮しながら、屋外に出てみませんか？そして、身近で見かけた生き物や、気に入った風景などの写真を撮影し、応募してください。もちろん強制ではありません。

どんな写真を送れば良い？

コンセプトは「自然を写そう！」。自分が気に入った風景や生き物の写真を送ってください。例えば、“中城湾に登る朝日”、“花壇に咲いていた花”、“散歩中に見かけたネコ”、“花の上にいる虫”、などのようなテーマをヒントに、遊び感覚で自由に撮って送ってください！

投稿するには？

- 1) 応募写真は一人3点までとします。
- 2) 写真は5月10(日)までに電子メールに添付して傳田(denda@sci.u-ryukyu.ac.jp)まで送ってください。
- 3) 投稿メールの件名は「生物系写真コンテスト」、本文には「氏名」に加え、「写真のタイトル」と「撮影場所(市町村まで)」を記入してください。撮影場所は問いません。沖縄県外での撮影も可とします。

注意事項は？

写真を送る場合には、以下の点に注意してください。

- 1) 撮影のために外出するにあたっては、マスクを着用する、人が密集する場所は避ける、など、新型コロナ感染防止に十分配慮してください。
- 2) 写真は自分で撮影したものに限りません。
- 3) 人が写っている写真は応募できません。
- 4) 立ち入りができない場所や危険な場所での撮影は絶対にやめてください。沖縄にはハブもいますので、草むらなどには入らないよう気をつけて下さい。
- 5) 応募してもらった写真は、将来大学内に掲示する可能性があります。

人気投票のやり方は？

・人気投票はwebサイトを使用して行う予定です。写真の応募を締め切った後、詳細を連絡します。

問合せ先

一年次指導教員: 傳田哲郎(denda@sci.u-ryukyu.ac.jp)・伊藤竜一(ryuitoh@sci.u-ryukyu.ac.jp)